

Alférez

Abanderado de Infantería

Época Felipe V

Felipe V, nieto del rey Luis XIV de Francia, sube al trono de España y desde ese momento el Ejército sufre grandes cambios y modificaciones. Reforma y amplía los empleos militares y los Tercios Españoles se convierten en regimientos al estilo francés.

El Alférez de la ilustración pertenece al Tercio Provincial Español de Morados Viejos. Lleva sombrero acandilado con cucarda, también denominada “pedrada”, de color rojo. Casaca morada con vueltas encarnadas, camisa blanca y corbata de lazo. Chupa y calzones de color encarnado, medias blancas y zapatos negros hebillados. En el hombro derecho, la dragona indicativa de su empleo de Alférez.

En cuanto al armamento, también sufre cambios y se empiezan a utilizar espadas más cortas. Este Alférez podría llevar una espada como la de la foto inferior, con guarnición de hierro formada por conchas, aro, puño forrado por torzal de cobre, escusón, recazo y hoja recta.



Cifra de
S.M. el rey Felipe V



ESPADÍN DE CONCHAS
“Jacinto Senís”,
siglo XVIII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

